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年轻时常

有不审时度势，

硬干硬上，就是

孤家寡人也不

服气。一对大

家对你的看法

不服气，觉得自

己比谁都强，就是要坏规矩上顶峰。二

对游戏规则不买账，不审势，不愿意看

到现实情况。较劲强求，做事就会离

谱，就会出问题。人都会有不如意，努

力但不搅乱，蛮干会毁掉一切。古语

说：“见可而进，知难而退。”

北京大学中文系教授

保险资讯

最近，微博上盛传多地银行房贷额

度收紧、批贷困难。上午记者走访京城

多家银行发现，房款利率优惠基本全部

取消，广发银行部分支行的二套房贷，更

是在基准利率基础上上浮了20%。

“我们只受理客户申请，但不能跟您

承诺放款时间。”市民韩先生看中了劲松

附近一套三居的二手房，但他准备办理

房贷的几家银行，均给出了这样的回

复。“农行客户经理告诉我，不仅放款要

排队，而且没有优惠贷款利率。”

按照韩先生提供的线索，记者上午

以客户身份走访中国农业银行、中国建

设银行、广发银行、招商银行等北京部分

银行，发现所有提供房贷业务的银行，首

套房贷利率已无优惠，全部维持基准利

率之上，放款时间也有所延长。

“今年上半年银行贷款正常发放时，

房贷完整办理下来的时间大概在两周左

右。”某股份制银行个贷部一位负责人透

露，钱荒时房贷就开始收紧，“现在两个

月也未必能办下来，银行更不会承诺放

款时间。”

法制晚报

北京各银行全部取消房贷利率优惠

上半年我省开发区“入账”13340亿元

“用工难”成发展新瓶颈

@正和岛

斗地主里

的管理真谛：1.

小王都会被大

王拍死。说明

副 职 没 有 实

权！2.没有一

张大牌开路，

再顺的小牌都出不去。说明领导很重

要！3.无论你多会记牌、打牌，都抵不

过人家手中的一把好牌。说明实力比

能力重要！4.如果一堆小牌连不起来，

即使拿个双王也未必会赢。说明再牛

B的领导也需一个好团队！

正和岛官方微博

@杨红旭

与某大房

企营销口子老

总喝茶，聊楼市

与房企。他们

近几年，基本踩

对了市场短周

期，业绩与经营

形态很舒畅。比如去年上半年，在江苏

某大城，拿了六幅地，其中五幅都是底

价，抄了大底！房企老总老板们越来越

爱琢磨市场了。楼市鸡犬升天、闭着眼

都能赚钱的年代一去不返，必须努力踩

对点……否则钱难赚！

上海易居房地

产研究院副院长

微言堂
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@冯仑

除了法治

什 么 都 靠 不

住。企业家面

临 着 一 个 判

断 ，到 底 村 子

是不是需要到

外 面 去 招 事 ，

还是说外面本来没有事，就在家睡觉，

接着明天照样干活？所以有时候拿捏

这件事的确不太有把握。但有一条我

觉得是非常清楚的，就是我们现在讲

的要有法治。

万通控股董事长

作为对外的一扇
“窗口”，从开发区的转
型升级中或可窥视到全
省经济转型的一个脉
络。记者昨日从省发改
委获悉，今年上半年，我
省152家开发区实现收
入13340.2亿元，其中，
高新技术产业产值达
4433.3 亿，增长两成
多，但，开发区企业也面
临用工难这一“新瓶
颈”。

统计显示，上半年，全省纳入统计的

152家开发区（国家级开发区 16 个，省级开

发区74个，省级筹建开发区62个）共实现经

营收入13340.2亿，同比增长19.2%；财政收

入和固定资产投资方面，也分别增长29.1%

和26.3%。

优异成绩的取得与开发区转型升级密不

可分。省发改委地区处相关人士表示，上半

年，全省各开发区实现高新技术产业产值

4433.3亿元，增长20.6%。高新技术产业产值

占全部工业总产值的比重达44.8%，比上年同

期提高3.1个百分点，比全省高9.3个百分点。

全省开发区发明专利申请量增长26.5%，授权

量增长53.1%。淮南、六安、宁国3家经开区升

格为国家级经济技术开发区，宣州经开区等9

家省级开发区扩区获省政府批复。

此外，上半年，全省开发区新批外商投

资企业78个，合同外资额9.1亿美元，实际

利用外商直接投资36.3亿美元，分别增长

20%、12%和15.6%。

成绩取得的同时，问题依旧存在。这主

要表现在，经济效益偏低、企业用工难以及

整体竞争力不够。

统计显示，上半年，152家开发区税收

总额为388.9亿，单个开发区平均税收收入

为 2.6 亿元，62 个开发区税收收入不足 1

亿。此外，除了土地指标十分紧缺、建设资

金不足的“瓶颈”外，开发区企业用工难，逐

渐成为新的制约因素。“上半年皖江示范区

内计划一次性用工超过300人的重大招商

企业为44户，比上年增加12户”。

而对于大部分开发区产业特色不明显，

缺乏主导产业，缺乏驰名品牌、高科技和高

附加值等产品，省发改委表示，建议设立全

省开发区转型发展专项资金，统筹各类开发

区相关资金，重点支持主导产业突出、产出

强度较高的开发区转型发展。

同时，我省也将继续开展开发区的清理

整改工作，争取每个县至少保留一家开发区。

记者 丁林

星报讯（记者 张华玮） 7月下旬以

来，安徽省遭遇大范围高温热害和干旱天

气侵袭。记者了解，我省目前农业保险覆

盖率已达到90%。在旱情发生后，我省

相关保险公司便启动应急预案，迅速排查

灾情并开展查勘定损工作。从排查情况

看，此次灾害主要集中在淮河以南，受灾

品种为水稻、玉米、大豆和棉花等农作物，

截至2013年8月15日，淮河以南地区投

保农户受灾面积大约486.54万亩（其中

水稻 315.42 万亩），涉及农户98.64万户

次，初步估损金额4.05亿元。

省保监局工作人员告诉记者，目前

旱情对绝大多数农作物造成的损失为

“部分损失”，尚需待旱情进一步发展或

成熟期进行二次或多次查勘，无法立即

进行赔款支付。因此，首次查勘的重点

为绝收农作物数量的确定。截至 8月

15日，绝收农作物10.15万亩，估损金额

1949.6 万元，据悉，这部分赔款各公司

将尽快支付。

淮河以南投保农户 今年旱灾初步估损4亿元

星报讯（实习生 何凡 记者 张华玮） 7

月以来，合肥连续的高温天气创气象历史

之最，车辆自燃时有发生。据记者了解，目

前，安徽自燃险投保比例不足一成。来自

平安产险安徽分公司的最新数据显示，今

年截至8月中旬，已接到自燃报案240多

起，但其中购买自燃险的并不多。

据记者了解，目前购买自燃险的客

户大部分都是单位车辆，而私家车主很

少购买自燃险，平安产险安徽分公司的

自燃险投保比率只有一成左右。很多车

主认为，只有用了五六年的车才需要投

保自燃险。但据记者从各家保险公司了

解的情况看，有些车辆使用两三年内就

发生了自燃。

当然，购买自燃险，车辆一旦发生自

燃事故，就能获得保险公司的补偿，以减少

损失。据介绍，作为附加险，自燃险的费率

并不高，与车价、车龄挂钩，车龄越大，费率

越高。一般情况下，2年内为车辆购置价的

0.12%，2～4年为0.2%，4～6年为0.3%，6

年以上为0.5%，不同公司会有所区别。也

就是说，一辆购置价为10万元的私家车，车

龄两年以内，自燃险保费仅为120元。

安徽自燃险 投保比例仅一成左右

收入同比增长近两成

用工难成“新瓶颈”

上市皖企盛运股份，今年来，可谓有

点“不顺心”。自6月份公司原董秘刘玉斌

被证监会立案调查以来，日前，董事长开晓

胜又因违规减持股票，犯下“低级错误”。

盛运股份27日公告称，公司控股股

东、实际控制人兼董事长开晓胜8月22

日通过大宗交易方式，减持了其持有的

公司股票200万股。而盛运股份8月22

日恰巧披露公司2013年半年度报告，开

晓胜本次减持违反了上市公司董事、监

事、高管在重大事项发生之日或进入决

策程序之日，至依法披露后2个交易日

内不得买卖公司股票的规定。

根据公告，开晓胜已深刻认识到了本

次违规买卖的严重性，并向公司出具了致

歉信，且自愿将本次交易金额的 10%（616

万元）上缴给公司。但值得注意的是，开晓

胜的减持有些“迫不及待”，就在8月26日，

开晓胜又一次通过大宗交易方式减持200

万股。对此，有内部人士称，开晓胜此举是

为了偿还信托资金。 记者丁林

盛运股份董事长违规减持
已上缴616万


